

El plan de rehabilitación del casco histórico afecta a 134 viviendas y costará 2,3 millones

AURELIO MAROTO

El Plan de Rehabilitación Integral del casco histórico de La Solana está a punto de arrancar. Afectará a 134 viviendas y durará hasta 2012. El objetivo es actuar en el interior de aquellos edificios que lo necesiten para mejorar su habitabilidad, y también en el exterior al objeto de armonizar las fachadas, de acuerdo con el entorno en que se ubica. La inversión total ronda los 2,3 millones de euros, de los cuales el 70 por ciento lo ponen el Ministerio de la Vivienda y la Junta de Comunidades. La Solana será una de las cinco únicas ciudades de Castilla-La Mancha que se beneficiará de este plan restaurador.

El concejal de obras, Diego Gómez, compareció en rueda de prensa para ofrecer detalles de un proyecto ambicioso, que permitirá completar el plan director que ha rehabilitado la Plaza Mayor y su entorno. Ahora le toca al resto de casco antiguo "con técnicas originales propias de nuestra tierra", declaró el concejal. El interior de aquellas viviendas que lo necesi-

ten verá mejorada su habitabilidad, salubridad y seguridad, mientras que las fachadas serán restauradas con un ornato público que se adecue al lugar donde se ubica, "se eliminarán antenas, barreras físicas y cualquier elemento discordante para armonizar las fachadas".

El plan afecta a calles como Carrera, Feria, Cárcel Vieja, Encomienda, San Vicente de Paúl, Don Jorge, Concepción, Borja, Sagrario, Doña Ángela, Torrecilla o Plaza de Canalejas, entre otras. El Ministerio financiará el 44,43% de la obra, es decir, 1.608.000 euros, mientras la Junta pondrá otro 23%, con 519.000 euros. El resto lo pagará el Ayuntamiento, con el 18,47% y 420.000 euros, y los propietarios los 300.000 euros restantes, aproximadamente el 13%. Diego Gómez anunció la puesta en marcha de una oficina técnica, con sede en el departamento de Urbanismo, para informar a todos los propietarios afectados por este plan, que tendrán la posibilidad de acogerse a subvenciones, según los casos, que podrían llegar a un máximo de 6.000 euros.

● Concierto de marchas procesionales

Con lleno absoluto en el Teatro Tomás Barrera se celebró el VII Concierto de marchas procesionales, que este año contó con las bandas Jesús Rescatado y N^o S^a del Prado-La Pasión.

RH
La Tuya
RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 FM



Foto de familia con los premiados tras la gala de Gaceta de La Solana.

Solemnidad y sincronización en la entrega de los Galanes

Hoces La Pajarita y el Club de Atletismo Los Trotones recibieron su galardón

GABRIEL JAIME

La XXIII edición de los premios Galanes que conceden la revista *Gaceta de La Solana* y el Ayuntamiento a través del Patronato de Medios de Comunicación se convirtió en un acto que rayó a una gran altura, donde la solemnidad y la sincronización se dieron la mano en uno de los más llamativos actos institucionales que se celebran en la localidad.

El Teatro Tomás Barrera rozó el lleno, disfrutando el público del merecido homenaje que recibieron la empresa Hoces La Pajarita y el Club de Atletismo Los Trotones, que entran a formar parte de los más de cincuenta galardones repartidos en los últimos veintitrés años.

El engranaje se puso en marcha a la hora puntual y partir de ahí cada pieza supo actuar en cada momento para dar continuidad al acto que se fue desarrollando de manera correcta y pausada con la precisión de un reloj suizo. Fue en todo caso "una noche sencilla y elegante", como admitió el presentador

del acto Juan Pedro Araque, a través de unos premios a colectivos, personas, asociaciones, empresas o personas que contribuyen a engrandecer el nombre de La Solana. Destacable la labor del mantenedor, que de forma fresca, dinámica y sobria condujo la gala.

El acto volvió a contar, como en los últimos años, con la entrega de los premios del Certamen Nacional de Pintura Gabriel García Maroto, que esta vez llegaba a su XXXIX edición.

Tras las palabras introductorias, se proyectó un documental donde se plasmaban las vidas de los galardonados y su quehacer diario que les han hecho merecedores de estas distinciones. A lo largo de algo más de treinta minutos quedó patente un arduo trabajo de varias semanas e infinitas horas de dedicación exclusiva por parte del equipo que ha elaborado la cinta, que fue reconocido tanto por el respetable como por los protagonistas de la noche. Una vez más, el vídeo donde aparecen las semblanzas de los galardono-

dos resultó un excepcional montaje gracias a la colaboración de Aurelio Maroto, Nicolás Padilla, Javier León, Chiqui Carrascosa y el resto de colaboradores que lo hicieron posible, recibiendo una clamorosa ovación a su término.

Seguidamente se entregaron los premios, siendo el alcalde Diego García-Abadillo el que entregó el título de Galán a Tomás Romero como dueño de la empresa Hoces La Pajarita. El propietario de La Pajarita también tuvo un recuerdo muy especial para sus trabajadores, algunos de ellos, la tercera generación de familias que han trabajado en la empresa.

La concejala de Cultura, Cristina Fernández, entregó el otro premio Galán de la noche al C. A. Los Trotones, siendo su presidente Andrés Palacios quien recogió la distinción. Compartió el galardón con sus compañeros presentes en la gala y los ausentes del acto, indicando que "han sido muchos los atletas que han dado grandes éxitos al deporte solanero".

Exposición del Maratón fotográfico de consumo

Un total de 45 fotos, seleccionadas de entre todas las presentadas por los participantes en el Maratón fotográfico de consumo, que organiza la OMIC, se pueden contemplar en una de las salas de exposiciones del Palacio Don Diego. Los ganadores de este año han sido Carlos Díaz-Cano Arévalo, con una foto sobre las recientes crecidas, Pedro Antonio Gómez Vera, con una foto de la Casa de los Almendros, y Javier Durán Trueba con su foto Visita médica. Cada uno de ellos ha obtenido un premio de 180 euros. El maratón fue coordinado por el director de la OMIC, Santiago García Cervigón. La concejala de Consumo, Manuela González-Horcajo, y la concejala de Festejos, Jose Simón, fueron las encargadas de entregar los premios.

Amfar recibe el X premio Conrada Serrano a la igualdad

La Asociación de Mujeres y Familias del Ámbito Rural, AMFAR de La Solana, fue reconocida por su labor en pro de la igualdad de género con el premio Conrada Serrano. El Teatro Tomás Barrera albergó la décima edición de un galardón que se entregó por primera vez a la Asociación de Mujeres de La Solana y que también ha reconocido a otras mujeres del mundo de la empresa, la administración, la educación o amas de casas.